

Am KOEN zu Gast.



Vortrag und Gespräch über Werk und Entwurf
von dreiplus Architekten.

Donnerstag, 20. Mai 2021 um 09:00 Uhr

Online via WebEx Meetings

VOLKSSCHULE NEUHART
© dreiplus Architekten

Moderation: Lisa Obermayer

Am KOEN zu Gast sind diesmal dreiplus Architekten.

Das Architekturbüro dreiplus mit seinen beiden Standorten in Graz und in Innsbruck wird von den Architekten Thomas Heil und Stephan Hoinkes geführt. Die beiden lernten sich während des Architekturstudiums an der TU Graz kennen und gründeten das Büro nach dem ersten Wettbewerbserfolg in ihrer Studienzeit. Neben zahlreichen Wohn- und Bildungsbauten realisiert dreiplus spannende Projekte wie die Salmhütte am Großglockner und die neue Seethalerhütte am Dachstein. In Graz wurde u.a. das Styria Center in der Annenstraße als Wohn-/Geschäftsgebäude revitalisiert. Kürzlich konnte das Büro den Architekturwettbewerb für den EU-weit offenen Wettbewerb „Volksschule Reininghaus – Graz“ für sich entscheiden.